
トイレについて 

【ご意見】 

土曜日に市役所でトイレを利用しようとし、ガードマンの

方に聞いたところ、「休日には使用できない。そばのセブン

イレブンへ」と言われました。セブンイレブンで買うものも

無いし、無料で借りるのも気が引けます。人が続いている時

は慌てます。 

前には体育館そばにトイレがありましたよね。市役所を 

建てる時、費用をケチって外にトイレを造るのをやめたので

しょうか。それともセブンイレブンに使用料を支払っている

のでしょうか。 

年をとってくると家で済ませてきても途中で行きたくな

ります。買い物も無いのにコンビニにトイレだけで入ってい

くのはどうかと思います。道にトイレを造ってください。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 

  

【回答：総務課】 

この度はご迷惑とご不便をおけし申し訳ありません。 

今後は、夜間及び土日祝日においても、庁舎内で利用可能

なトイレをご案内するよう、警備部門に周知徹底を行いまし

た。お困りの際はお気軽にお声がけください。 

なお、公衆トイレは市内全域においてある程度設置してお

りますが、市役所周辺への新たな公衆トイレの設置について

は、用地の確保や建設に多額な費用がかかることから、現状

では難しい状況ですので、公共施設又は既存の公衆トイレを

ご利用いただくようお願いいたします。 


